

Créée par des entreprises horlogères qui avaient besoin de la technologie de moulage par injection métallique (MIM) pour fabriquer de petites pièces complexes, la société ALLIANCE implantée sur la [COMMUNE DE SAINT VIT](#) / T : 03.81.87.77.53 (Doubs, 130 salariés, CA 2018 : 12,4 M€, 60 % export) a investi 3,5 M€ dans son outil de production entre 2017 et 2019. 4 ans après s'être installée dans de nouveaux locaux, elle s'agrandit encore et s'est offert fours, presses à injection et nouvelles machines de contrôle pour accélérer sur ses deux technologies, MIM et MIM-like . Pour cette dernière technologie, Alliance utilise désormais l'impression 3D pour réaliser les pièces de métal. L'heure est aux premiers prototypes. <https://alliance-mim.com/>